

# Zuchtbericht NÖIV

für das Jahr 2020

Dieses Jahr ist trotz Pandemie und wechselhaftem Wetter ein sehr gutes Ergebnis auf den Belegstellen erzielt worden, also über 80% Begattungserfolg.

Die drei Landesbelegstellen waren gut ausgelastet und daher bedanke ich mich hier recht herzlich für den Einsatz der Belegstellenleiter und Warte, die diese Herausforderungen gut gemeistert haben.

Als nächsten Schritt möchte ich im Februar 2021 eine allgemeine Veranstaltung für Königinnenzüchter durchführen, um einerseits mehr Feedback der Belegstellenbenützer zu erhalten und andererseits die Unterstützung der Belegstellen für die Zukunft zu verbessern.

Mittelfristig wird eine verstärkte Körung der Belegstellengürtel angestrebt und die Zusammenarbeit aller angrenzenden Imker mit den Belegstellenleitern intensiviert.

Meine Strategie ist auf kleine, aber realistische Schritte aufgebaut, welche von den Züchtern mitgetragen werden sollen.

So hoffe ich auf gute Zusammenarbeit vom Vorstand über die Belegstellen bis zu den Imkern des Verbandes, die auf beste Königinnen aufbauen möchten.

Statistik 2020:

Belegstellenaufführungen 6562, davon 5351 begattet = 81,5%

Wirtschaftsköniginnen gemeldet: 1195 in Eilage

Instrumentell besamte Königinnen: 104 in Eilage

